

# *Le 2e Forum des entreprises en ligne s'ouvre au monde depuis La Havane*

---



**Rodrigo Malmierca à l'ouverture du 2e Forum des entreprises en ligne.**

La Havane, 29 nov. (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a inauguré ce lundi le 2e Forum des entreprises en ligne.

Dans son discours de bienvenue à l'intention des plus de 2 mille hommes d'affaires inscrits au Forum, Rodrigo Malmierca a souligné que la rencontre à distance sera un espace d'information et d'échange sur les transformations en cours dans l'économie cubaine et pour la promotion du commerce et des investissements.

De son côté, Alejandro Gil, vice-premier ministre qui détient également le portefeuille de l'Économie, a donné une conférence sur la portée et l'importance des grandes lignes de la politique économique de notre pays et sur la mise en œuvre du Plan national de développement économique et social jusqu'en 2030.

Il a expliqué que la stratégie de développement économique et social comprend entre autres le perfectionnement de l'entreprise publique socialiste et des formes de gestion non étatiques, le renforcement du développement local, l'augmentation de la productivité du travail, la promotion de l'innovation et la fixation de limites à la dollarisation partielle de l'économie.

Alejandro Gil a d'autre part signalé que son ministère travaille à la réduction de l'inflation, un de grands maux de l'économie nationale à l'heure actuelle, par des méthodes directes et indirectes ainsi qu'à l'augmentation et la diversification des exportations grâce à un système d'incitations.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/278567-le-2e-forum-des-entreprises-en-ligne-souvre-au-monde-depuis-la-havane>



**Radio Habana Cuba**